



Projet d'Ecole au Madagascar



Le Rotary Diekirch-Ettelbruck a obtenu une subvention à hauteur de 20% de la Fondation du Rotary pour réaliser en 2025 un projet d'école en collaboration avec l'association E Pak fir Madagascar.

Le projet comprend la rénovation complète de l'espace sanitaire et l'installation d'un kit anti délestage avec panneaux photovoltaïques et batteries de stockage dans l'école Ilanivato qui se trouve dans un quartier très pauvre dans la périphérie sud de la capitale Antananarivo au Madagascar.

L'école permet la scolarisation maternelle et primaire d'actuellement 364 élèves encadrés par 8 enseignantes. L'école fut fondée déjà en 1932 et sa réputation scolaire est excellente. L'éducation, tant en termes d'accès que de qualité, est un facteur essentiel pour briser le cycle de la pauvreté au Madagascar. Il existe une corrélation significative entre le niveau d'éducation d'un individu et son niveau de pauvreté.

Ce projet qui sera réalisé en 2025 répond donc à trois priorités du Rotary :

- La lutte contre la pauvreté
- Le développement durable dans les régions en voie de développement
- La sensibilisation à la protection de l'environnement

Unser Club erhielt von der Rotary Foundation ein Förderzuschuss für die Durchführung eines Schulprojekts in Zusammenarbeit mit dem in Luxemburg ansässigen Verein E Pak fir Madagascar.

Das Projekt umfasst die komplette Renovierung des Sanitärbereichs und die Installation von Photovoltaik Paneelen zur autonomen Versorgung einer Schule in Ilanivato, die in einem sehr armen Viertel am südlichen Stadtrand der Hauptstadt Antananarivo liegt.

Die Schule bietet derzeit Kindergarten- und Grundschulunterricht für 364 Schüler an, die von 8 Lehrern betreut werden. Die Schule wurde bereits 1932 gegründet und genießt einen





hervorragenden Ruf. Bildung ist ein wesentlicher Faktor, um das Armutproblem in Madagaskar anzugehen. Es besteht ein signifikanter Zusammenhang zwischen dem Bildungsniveau und dem Armutgrad.

Dieses Projekt, welches bis Mitte 2025 durchgeführt wird, erfüllt also drei rotarische Prioritäten:

- Der Kampf gegen die Armut
- Nachhaltige Entwicklung in Entwicklungsregionen
- Sensibilisierung für den Umweltschutz

